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Question écrite du 9 juin 2010 de M. Grégoire Carasso: «Occupation des parkings 
existants: où se situe-t-on?» 
 

 
Considérant la charge émotionnelle qui accompagne chaque débat impliquant 

directement ou non la problématique du stationnement, je souhaiterais avoir les 
statistiques, fussent-elles réalisées empiriquement par la Ville de Genève, d'occupation 
des infrastructures (souterraines ou en surface) de parkings existants. 

 


